



Camagüey, 26 abril.- Hacer del arte una herramienta para el aprendizaje y el cultivo de buenos valores es la principal motivación con la que arribará la delegación camagüeyana de la Brigada de Instructores de Arte José Martí (BJM) al Consejo Nacional de dicho movimiento cultural juvenil correspondiente al 2024.

Precisamente este jueves, autoridades de distintos organismos en el territorio abanderaron a los tres representantes agramontinos, liderados por Meysel Nuñez Hernández, presidenta de la organización en Camagüey.

Nuñez Hernández, explicó que dentro de los principales temas que analizarán se encuentran el papel del instructor de arte en el perfeccionamiento del Sistema de Enseñanza, y la integración de la brigada al programa cultural del territorio.

Yelaine Téllez Ricardo, vicepresidenta de la BJM de Camagüey e instructora de arte de la especialidad de Teatro, expresó que este encuentro será una oportunidad para compartir experiencias en cuanto a la gestión del movimiento en la provincia y socializar sus proyectos.

Roberto Santiago Huelgas Pedreira, instructor de arte e integrante de la delegación camagüeyana, dijo que la principal motivación con la que arribarán al Consejo Nacional es la de potenciar la cultura y posibilitar un espacio de análisis y debate en cuanto a la implementación de mecanismos que permitan combatir la colonización cultural y preservar lo auténticamente cubano.

La Brigada de Instructores de Arte José Martí se fundó el 20 de octubre de 2004 bajo la premisa aglutinar a todos los instructores de arte en cada escenario donde se desempeñen, defender sus intereses, así como promover sus proyectos y la constante superación de los mismos. **(Radio Cadena Agramonte)**